

# *Le président bolivien souligne l'importance de nationaliser les ressources naturelles*

---



La Paz, 31 août, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales a souligné l'importance de nationaliser les ressources naturelles et de récupérer les entreprises stratégiques.

Au cours d'un meeting pour le 64<sup>e</sup> anniversaire de la Fédération des travailleurs du pétrole, le président Morales a rappelé qu'à son arrivée au pouvoir les industries et entreprises dépendaient des États-Unis, du Fond Monétaire International. « Même la CIA avait ses bureaux au Palais de gouvernement »-a déclaré Evo Morales.

L'une des premières mesures prises par le président Evo Morales après son investiture, a été la nationalisation des hydrocarbures.

En 2014 les revenus par concept d'exportations pétrolières ont atteint 5 milliards 500 millions de dollars, alors que le chiffre total atteint durant 20 ans de gouvernements néolibéraux a été de 4 milliards 500 millions.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104225-le-president-bolivien-souligne-limportance-de-nationaliser-les-ressources-naturelles>



**Radio Habana Cuba**